



2020年10月号

本格的な秋の訪れに、服装も長袖の子たちが増えてきました。

昼夜の気温差がある季節でもあるので、健康面には十分に気をつけていきたいと思います。

9月は運動会の練習で疲れている子たちもコミュではリラックスして過ごせていたようです。気持ちが落ち着いていると、子どもたちもいろいろなことに意欲を見せてくれていました。これからも子どもたちが安心して通える事業所づくりを目指していきます。

コミュの様子

子どもは入ってはいけない2階の職員用トイレが気になって出入りをしていたAさん。「子どもは入りません」と張り紙をすると、理解してその時は入りませんでした。しばらくすると、張り紙があるにもかかわらず入って行ってしまいます。スタッフで話し合い、①トイレの前に立って入れなくする、②Aさんの興味のある分野の教材を用意する、を実践したところ、トイレへの出入りがなくなりました。子どもの興味関心に合わせた課題設定の大切さに気づかされました。

BさんとCさん。少しずつ仲良くなり、お互いの名前も覚えて名前を呼びあえるようになりました。今ではお互いのスケジュールを確認しあい、「一緒に宿題しよ～」と声をかけあっています。まずはスタッフとの関係づくりを行い、次にスタッフが子どもの間に入って成立した遊びを経験してもらいます。そこから少しずつスタッフが離れて見守っていきます。子ども同士の関わり合いを大切にしていきたいと思います 😊

教材紹介コーナー

ナンジャモンジャというカードゲームを紹介します。キャラクターのイラストを見て名前をつけます。その後名前をつけたカードが出てきたら、相手より先に名前を言うことでカードをもらえ、より多くカードをもらった人が勝ちです。覚えやすい名前をつけたり、名前を記憶したり…

勝つためには考えることがたくさん！



コミュミーティング(職員会議)での小話

ゲームのルールをどうやったら守れるようになるか、ということが話に挙がりました。ズルをすると自分が損をする、ルールを守ると自分にいいことがあるという経験を重ねていくことが大切だという話になりました。子どもは楽しみながら、スタッフはねらいを持ちながら、ゲームに取り組んでいきます。

